

Les bonhommes de la maison

Les enfants doivent réaliser un bonhomme avec ce qu'ils trouvent dans la maison, des jouets, des objets de sa trousse d'école, des ustensiles de cuisine ou de la nourriture.

Les tout-petits peuvent essayer de faire un visage.
Sinon je propose de leur faire accrocher des pinces à linge sur une tête que vous aurez préalablement découpé dans du carton.



Les petits peuvent réaliser un visage.

Les moyens peuvent réaliser un bonhomme complet et
Les plus grands un bonhomme complet avec le plus de détails possible.

